

# AIHK Oberstufe wie in der Nordwestschweiz

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) begrüßt beim Bildungskleebatt den Grundsatzentscheid, die Oberstufe im Aargau wie in den anderen Kantonen des Bildungsraums Nordwestschweiz weiterhin dreigliedrig zu führen. Im Hinblick auf die Ausgestaltung brauche es nun einen Zwischenhalt zur Prüfung der Modelle und aller Auswirkungen. Dabei sei auch ein einheitliches Nordwestschweizer Oberstufenmodell zu prüfen, die AIHK betrachtet einen Aargauer Sonderzug als verfehlt. (MZ)